

## ABSTRAK

Problematika dakwah adalah masalah yang muncul dalam dakwah baik seruan, maupun ajakan yang tidak berlaku. . Problematika dakwah sudah menjadi menu sehari-hari bagi para dai . Tidak dapat dipungkiri, penyebaran agama islam pada zaman sekarang adalah pewujudan dari dakwah orang-orang alim sebelum kita. Dakwah memerlukan kekuatan ekstra, tidak hanya mengajak dan berbicara saja tetapi lebih dari itu. Mengontrol atau mengevaluasi hasil dakwah adalah suatu masalah yang sangat penting dan urgen dari tujuan dakwah itu sendiri.

Kegiatan dakwah merupakan suatu usaha yang giat sekali dilakukan oleh penggerak dakwah yaitu dai di masjid Al- Jabbar dalam menyampaikan pesan islam kepada masyarakat pesisir di daerah mekarmukti Garut Selatan yang sangat beragam kehidupannya. Dalam dakwah yang telah dilakukan beragam juga problematika dakwah yang menghambat dakwah begitupun halnya dengan para penggerak dakwah yakni da'i . Tujuan penelitian ini adalah untuk mengetahui masalah- masalah dakwah yang dihadapi oleh para dai yang ada di masjid Al- Jabbar. Problematika dakwah yang dimaksud merangkumi dua bagian utama yaitu problematika dakwah internal dan problematika dakwah eksternal.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif yang menggunakan metode kualitatif. Karena tujuan pokok penelitian ini adalah untuk mencari fakta dengan interpretasi yang tepat, mengamati, dan memberi penjelasan masalah- masalah dakwah yang dihadapi oleh dai di masjid Al- Jabbar.

Teori yang digunakan adalah teori Citra dai yang dimana didalamnya ada kredibilitas yang dipelopori oleh Aristoteles yang menjelaskan tentang kekuatan sang pembicara yang efektif. Dan teori etnografi bahwa dalam pembahasannya Menurut Gall dan Joyce Teori etnografi merupakan teori yang menemukan pengetahuan yang terdapat atau terkandung dalam budaya atau komunitas tertentu dan berusaha memberikan pemahaman yang berangkat dari pemahaman budaya masyarakat yang ingin dipahami

Hasil dari penelitian Problematika Da'i dalam menerapkan metode dakwah kepada pemuda pesisir selatan kabupaten Garut ( Studi Kasus di masjid Al- Jabbar Kecamatan Mekarmukti Garut). Mencakup Komunikasi Dai dalam menerapkan metode dakwah kepada pemuda di desa Karangwangi Kec Mekarmukti terdiri dari penerapan metode dakwah Maudhatul hasanah yang berisi mengenai nasihat, wasiat dan kisah- kisah. Selanjutnya mengenai problematika Dai dalam menghadapi pemuda Pesisir adalah a) Kurangnya dai, b) Pemahaman agama masyarakat yang masih rendah, c) Kerja sama yang belum baik. Serta adanya upaya yang dilakukan dalam mengatasi problematika dai adalah a) Membuat kajian- kajian, b) Membina serta menyiapkan generasi muda sebaik mungkin dan c). Membangun kerja sama yang baik antara kelompok- kelompok dakwah

Kata Kunci : Problematika Dai, Dakwah